

Santé/Campagne de sensibilisation et de dépistage du VIH/Sida

" Vacances sans Sida " : conscientiser et encourager le dépistage

Christ LOUETSI
Port-Gentil / Gabon

Pour la coordinatrice du comité provincial, Antoinette Moulaki, la campagne s'inscrit dans le cadre de l'atteinte l'objectif zéro que s'est fixé la direction générale de la prévention du Sida : zéro nouvelle infection à VIH, zéro discrimination et zéro décès, dans notre pays.

LES équipes du comité provincial de lutte contre le Sida avec l'appui des membres de la direction générale de la prévention du Sida, représentée par son directeur général adjoint, Alexis Nguema se sont déployées durant deux jours dans le 1er et 4e arrondissements. L'objectif de cette campagne de sensibilisation de dépistage gratuit du Sida, organisée,



Photo : Julie Nguimbi

Le personnel se préaprant à recevoir les personnes désireuses de connaître leur statut sérologique.

récemment, à Port-Gentil, est de voir les jeunes principalement passer la période des vacances avant la reprise des cours sans contracter la maladie, mais surtout pour la majorité de personnes de se faire dépister sans bourse délier pour connaître leur statut sérologique. Les activités ont eu lieu, au marché Joseph Rapontchombo et au quartier Matanda respectivement

dans le 1er et 4e arrondissements de la commune de Port-Gentil. Pour la coordinatrice du comité provincial, Antoinette Moulaki, "la campagne s'inscrit dans le cadre de l'atteinte de l'objectif zéro, c'est-à-dire, zéro nouvelle infection à VIH, zéro discrimination et zéro décès dû au Sida dans notre pays que s'est fixé la direction générale de la prévention du Sida. En province, nous pour-



Photo : Julie Nguimbi

Séance de dépistage gratuit.

suivons cet objectif et vacances sans sida permet d'informer, conscientiser et encourager les jeunes activement sexuels à faire le dépistage. Cet examen permet de lever le voile sur le doute et les préjugés".

Les bénévoles du comité provincial déployés sur le terrain, ont tout mis en œuvre pour faciliter l'accès aux informations sur le VIH, la discrimination, le traite-

ment, les soins et le soutien communautaire, la prévalence nationale en 2012, le dépistage et les conseils pour les jeunes. "J'ai retenu grâce à cette campagne que pour éviter de vendre ma jeunesse, je dois m'abstenir d'avoir des rapports sexuels avec les personnes beaucoup plus âgées que moi. Aussi, les volontaires m'ont encouragée de faire mon dépistage. Heureusement pour moi,

mon statut sérologique est négatif. a relevé Claire Jennifer Moussounda, 18 ans.

Au total 335 personnes ont subi le test de dépistage dont 12 cas ont été positifs. L'une d'elles, une jeune femme de 20 ans, a été persuadée par les informations diffusées lors de la campagne et a dit pouvoir adopter un comportement responsable. "Je suis dépistée séropositive. C'est difficile d'accepter ce statut. Les volontaires m'ont conseillée de me rendre au CTA pour un suivi médical, car si je ne prends pas un traitement, je peux développer le Sida", a-t-elle confié.

Lors de cette campagne, 12 autres personnes ont eu un statut indéterminé. "Je suis dans une situation pas vraiment précise. Mon statut est indéterminé, je ne sais pas si je suis séropositif ou non. Depuis deux ans, lorsque je fais mon dépistage, le résultat est celui-là", se lamentait Pierre Yvon.

Transport urbain

Cinq bus de la Sogatra pour desservir la ville

RAD
Port-Gentil/Gabon

Ces transports climatisés assureront le trafic pour un tarif de 200 francs. Dotés d'une capacité de 88 places, ils viennent combler le vide laissé par Transpog qui a cessé ses activités depuis depuis deux ans. Reste à entretenir un réseau routier dégradé par endroits au risque de voir ce matériel roulant hors service très rapidement.

L'HÔTEL de Ville de Port-Gentil vient de réceptionner cinq bus climatisés de la Société gabonaise de transport (Sogatra). Cette acquisition



Photo : Julie Nguimbi

Le maire Bernard Apérano : "Port-Gentil avance et se développe selon un modèle émergent".

découle de la signature d'un contrat annuel de performance conclu avec l'Etat dans le cadre de l'application de la mesure prise par le conseil des ministres délocalisé tenu, en mars 2010, dans la cité de l'or noir, portant sur l'ouverture de plusieurs succursales provinciales de cette

entreprise. La rencontre ministérielle avait instruit à la Sogatra d'accélérer le processus de mise en place d'un système interurbain et urbain de transport public fiable et viable à l'intérieur du pays, notamment à Port-Gentil, Franceville, Oyem et Mouila.

Le 25 avril 2014, les élus locaux, engagés à matérialiser la politique du chef de l'Etat dans le volet « Gabon de services », adoptaient une délibération qui jetait les bases d'un « partenariat responsables » entre la municipalité et la Sogatra. Il résulte de toutes ces actions, a concédé le maire de la communal, Bernard Apérano, que « Port-Gentil avance et se développe selon un modèle émergent ». L'édile de la commune a dit avoir foi en la vision du chef de l'Etat et à l'aboutissement de tous les projets qu'il a prévus pour sa commune. « Port-Gentil réitère son soutien au président de la République et le conseil municipal ne ménagera aucun effort pour l'accompagner », a-t-il indiqué. Avant d'exhorter les chefs d'établissement scolaire à sensibiliser les élèves à la nécessité d'avoir des comportements exempts de tout reproche pendant le trafic, et le cas échéant, de faire application des mesures disciplinaires.

Alain Paul Ndjoubi Ossamy, directeur général de la Sogatra, pour qui « le transport ne vaut que s'il est partagé par le plus grand nombre », a dé-

cliné les caractéristiques techniques du matériel roulant mis au service des port-gentillais. Ce sont donc 5 bus neufs climatisés produits par la firme brésilienne Marcopolo, qui occupe la 3e place des producteurs mondiaux du domaine. Ils mesurent 13,5 m de long sur 2,5 m de large et disposent chacun

d'une capacité de 88 places dont 53 assises et 35 debout. Tous les véhicules sont équipés de système moderne de géolocalisation et de vidéosurveillance, garantissant la sécurité des usagers en tout lieu et en tout temps.

« L'outil que nous vous proposons a été conçu pour offrir un transport urbain de qualité ré-

pondant aux conditions géoclimatiques qui caractérisent notre pays », a confié le DG de la Sogatra.

Le tarif unique par trajet, arrêté d'accord partie, entre la mairie et la Sogatra, est de 200 francs. Ce sont les arrêts bus destinés au défunt Transpog qui ont été réhabilités et mis au service de la Sogatra.

COMMUNIQUE DE PRESSE

GABON TELECOM informe ses abonnés CDMA (Free net et Free line) que cette offre est arrivée en fin de vie. Par conséquent, ce service sera définitivement arrêté le 15 Septembre 2015.

Cependant, un plan de prise en charge permet aux ABONNES concernés de bénéficier GRATUITEMENT d'une offre de substitution plus avantageuse, basée sur la technologie 3G/4G.

Pour en bénéficier, ces abonnés sont priés de se rendre dans les agences commerciales comme suit :

- Abonnés de l'Estuaire (Libreville, Akanda, Owendo, Cocobeach, Kango, Ntoum): Agence Sainte-Marie (Galerie Jardins d'Ambre, face à Mbolo) ;
- Abonnés de Mayumba : Agence de Tchibanga.

Cette offre est valable jusqu'au 30 Octobre 2015, délai de rigueur.

La Direction Générale



Coverir vos attentes

